

7509661885825

LA CRÓNICA DE HOY®

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN: JORGE KAHWAGI GASTINE // DIRECTOR GENERAL: RAFAEL GARCÍA GARZA // AÑO 26 N° 9,412 \$10.00 // JUEVES 6 OCTUBRE 2022 // WWW.CRONICA.COM.MX

TWITTER

Atacan presidencia municipal Matan al alcalde y a 17 personas más



Un comando armado asesinó este miércoles a 18 personas en las instalaciones del Palacio Municipal de San Miguel Teloloapan, Guerrero, entre quienes se encuentra el presidente municipal, Conrado Mendoza. Después del ataque llegaron militares a resguardar las instalaciones. PAG 11

Diputados citarán a Sandoval para que informe sobre el hackeo a Sedena

Piden saber los alcances de la acción ilegal, para encontrar fórmulas que fortalezcan la ciberseguridad de las instituciones

Riesgos. Los integrantes de la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, que preside el panista Ricardo Villarreal García, coincidieron en la urgente necesidad de llamar a una reunión al titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval González, para que exponga el presupuesto que su dependencia solicitó a fin de atender la ciberseguridad.

El legislador panista señaló que la reunión con el secretario es "urgente" luego de que el pasado fin de semana se reveló el robo de 2.6 terabytes de información que sufrió el Ejército por parte de un grupo de hackers denominado Guacamaya, que ha ido divulgando información so-

bre el estado de salud del Presidente, de operativos contra la inseguridad y de actividades internas de la Sedena.

Ricardo Villarreal agregó que se enviará la invitación al secretario Sandoval González, así como a otras autoridades de la dependencia, para definir la fecha del encuentro.

Por MC, Sergio Barrera reiteró que diputados y ciudadanía deben conocer cuáles son los alcances del hackeo, qué información está comprometida y qué medidas se tomarán con las probables víctimas del robo de datos.

En Morena secundaron la propuesta de reunión con Luis Cresencio Sandoval. PAG 6

REVOLUCIONARIO
Isaac Torres Cruz - Página 22

El Nobel de Química, para dos científicos de EU y un danés, por el método en la que los bloques de construcción moleculares se unen de manera rápida y eficiente



AMARRES
Página 17

Los candidatos que quedaron en tercer y cuarto lugares en la elección brasileña dan apoyo a Lula para la segunda vuelta

RELEVO
Página 9

Rosendo Gómez Piedra, ex secretario de Gobierno de Tabasco con Adán Augusto, nuevo fiscal especial del caso Ayotzinapa

Presentará México nuevo litigio en EU por tráfico de armas

Reclamos. El canciller Marcelo Ebrard confirmó ayer que México presentará en el estado de Arizona, Estados Unidos, una nueva demanda en contra del tráfico de armas que se realiza a través de prestanombres del crimen organizado y reconoció que este conflicto va a escalar, pero descartó que ello se traduzca en un conflicto con ese país.

Al comparecer en el Senado adelantó que la venta ilegal de armas será un tema en el diá-

logo de seguridad entre ambos países la próxima semana. La nueva querella es independiente del proceso de apelación que ya se prepara ante la resolución de un juez de Estados Unidos que desestimó la querella presentada en contra de la industria armamentista.

Destacó el canciller que en los últimos dos años ingresaron al país de manera ilegal 55 mil 996 armas. PAG 9

LA ESQUINA

El acuerdo sobre la producción de crudo y los precios del petróleo tiene dos aristas para México; por una parte, ayuda a que el precio de referencia del crudo, base para los criterios presupuestales, se mantenga en línea. Por la otra, generará, a nivel interno y externo, presiones inflacionarias.